
附件二  
南區區議會屬下  
交通運輸委員會  

跟進南區行人過路處及馬路路面不平問題  
 

南區人口密集，加上近年人口老化，居民日常以步行出入為主，

行人路路面平整安全變得尤為重要。  

現時區內有不少商業發展，各類大型車輛經過增加了路面的承

壓負荷，影響路面的平整狀況，尤其在香港仔大道利群商場對出、

田灣街市對出、華富道、香港仔海濱公園行車天橋和香港仔大道嘉

諾撒培德學校對出等街道的路面損毀情況較為嚴重。現時路面維

修工程的方法及物料，並不能長效地解決路面凹凸不平的問題，部

份工程更令有關路段滿地沙石，為行人及駕駛者出行帶來很大的

安全隱患。  

就此，我們希望藉著此委員會會議跟進此事宜，討論詳情如下： 

1. 請問維修部門有否對相關維修工程進行質量或耐用時效方面

的監管？  

2. 建議部門研討方案，進行整體改善工程，更長效地解決行人過

路處及馬路路面凹凸不平的情況。  

南區居民一直非常關注南區行人過路處及馬路路面不平的情

況，因此我們建議在 2024 年 7 月 16 日的第四次會議中討論有關

問題，並邀請相關政府部門代表出席會議，共同商討此事宜。  
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